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小松原自治会活動の一年を振り返って

小松原自治会

副　会　長 瀬戸　長生

　平素は小松原自治会活動に対してご協力をいただきありがとうございます。春祭り

から始まって、月々のサロン活動など地域住民の交流を図る諸々の行事が行われま

した。盆踊りなど天候にたたられた事もありましたが、地域の皆様のご協力のおかげ

で無事予定通り終えることができました。

　世話をされた皆様の御苦労を思うと、一部の方々に頼るのではなく、地域の皆様が

それぞれ主体的になって各々の創意工夫で、まずできる事から手掛けて、 小松原地

域が一層盛り上がる事を願うばかりです。

　来年度は役員体制が変わるかもしれませんが、どんどん自治会活動に参加されて、

小松原地域の活性化にご尽力賜りますようお願い致します。

小松原
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地域つくり部の活動について

地域つくり部部長　　浜辺　和雄

　小松原自治会員同志の親睦を図る行事を推進するため、 部門の地域つくり部を代

表し小松原地区の皆さま、 イベント係、サロン活動グループなどのご協力をいただき

本年度も無事に盛会裡に各行事が出来ましたことに御礼申し上げます。

誠にありがとう御座いました。

　各行事の準備、実行等を行うなか、皆様から資材、情報、技術の声も沢山いただき

一層の力を戴きました。 伝統行事の引き継ぎ、 新たな活動と思考錯誤の面もござい

ましたが、 おかげさまで皆さまの交流が増進され、親睦を図る一助にしていただいた

かと存じます。 サロン活動も軌道に乗りつつあり、 更に広い世代間交流の親睦に期

待いたします。若手グループのイベントも区域外への発展にと進んでおります。

特に神明祭り、盆、 秋祭り等は小松原において今後とも絶やしてはならない伝統とく

らしの大切な基行事です。

地区民の人口が当面減少し、 高齢化が進み、 行事開催の場所確保も懸念される状

況にはありますが、 地区民全員の知恵とご協力を戴きながら、明日の小松原の発展

に進むよう頑張りましょう。

　今後とも皆様のご協力をよろしくお願い致します。　（写真は神明祭りより）
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福利・厚生部の一年を振り返って

福利・厚生部部長  　川脇　　秀夫

　福利・厚生部は今年度次の活動をしました。

１．びわの収穫

　　収穫するのは私ごとですが何十年振りかの出来事でした。採ったびわを味見しま

　　したが、甘くて大変おいしく亡き両親を思い出してしまいました。

２．小学校、中学校の資源回収と旧小松原小学校グラウンドの草刈り

　　蒸し暑い中の資源回収、 また雨上がりの後の草刈りと作業は大変でしたが、 区

　　民の皆様の協力を得まして無事終了いたしました。 機材、車両を提供していただ

　　きました皆様を含めどうも有難うございました。誌面を借りてお礼申し上げます。

　小松原自治会には地域つくり部、運動部、 広報部、福利・厚生部と４部ありますが

他の部の活動の様子を、準備の段階から終わるまでを身近に初めて見させていただ

きました。部員として関わっているときは気にも留めませんでしたが、 行事の進行は

一朝一夕に進むものではなく、 自治会長をはじめとする役員そして担当する部員の

献身的な働きなしでは成し得ないものと感じました。さらにこれに応えて行事に参加

してくださる区民の方々…。これからも小松原に住んでいて良かったと思えるよう来

年も機会があれば各行事に積極的に参加しようと思っています。
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平成26年度　運動部行事を振り返って

　日頃は運動部の活動にご協力いただきましてありがとうございます。 あっという間

に一年が過ぎました。

　スポーツ大会　陸上の部では総合7位、球技の部はあいにくの雨により、ソフトバレ

ーボールのみの実施となりましたが男子チームが3位、女子チームが2位、と好成績

をあげていただきました。おかげで陸上、球技の総合成績が3位となりました。

町民大会は、台風19号の影響により残念ながら中止となりましたが、今年は小松原

地区が当番地区だった為、 早田原西チームの取りまとめを行いました。お世話いた

だいた皆様、本当にありがとうございました。各行事に多数ご参加いただき、どの行

事も、無事に終えることができました。スポーツ大会では 、少人数ながらも皆様方の

ご健闘、ご声援により、良い成績を残すとともに、小松原地区のパワーを示すことが

できました。運動部員.一同、皆様方の活躍に感謝いたします。

  行事の内容につきまして、ご意見、ご希望などありましたら自治会、運動部の方へ、

お寄せください。より一層　充実した活動にして行きたいと思います。

  最後になりましたが、地域の皆様のご健勝とご多幸を祈念し、来年度も、お元気で、

笑顔でのご参加をお願いいたします。

<運動部一同>
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広報部です！

広報部部長　　木戸　康裕

この度は任期中に区民の皆様につたない七味を届けさせていただきました。何分

にもこのようなことに不慣れなものでしたから、　区民の読者の皆様もいろいろと読ま

れてみて感じられたことも多かったかと思います。さて、 小松原自治会が立ち上げら

れて初めてのスタッフで臨んだ日々でしたが、 めぼしいテーマが見つけられないまま

時が過ぎていくうちに、　これまた一筋の縄ではくくれないような大問題の集会所の件

が降って湧いたのは昨年の夏でした。

この件の経緯の詳細と結論についてはまだ発表できる状況ではありませんが、もうし

ばらくすれば、 皆さんの意見を集め地域の意見としてまとめたものを発表していける

と思います。

七味につきましては自治会の広報誌という性質上、地域の事柄最優先で作成して

いきたいと思っています。行事としては、盆踊り＆夏祭り、秋祭り、町民体育大会、神

明祭。これらの行事を準備し開催するうえで併せて感じられることは地域の少子高齢

化、過疎化という今の日本がかかえる最重点の問題です。この地域だけでこのことを

解決するのは簡単ではありません。 それこそこの国の行政は６０年にわたりこんにち

の少子化への道程を放置していたのですから…。 とはいうものの私を含めてここに暮

らしているひとの大半は「 この田舎暮らしもまんざら捨てたものではないな 」との思い

を常日頃胸中に秘めておられるのだと信じます。

こんなことばがあります。「ここにはな～んにもないけど自然はいっぱいあるよ！」

私はこれに「そして人情もいっぱいあるよ 」ということを付け加えて小松原の紹介を

続けていきたいと思います。

人情！
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※毎月、私たちも皆様に喜んでいただけることが元気の源になっています。一度も

　来場されていない方、是非、お越しください、スタッフ一同心よりお待ちしています。
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高潮対策事業について

　去る３月１日に関係区長、住民に対し表題の件で行政の考え、今後の取みについて

小松原集会所において説明会が行われました。 皆さまご存知のとおり平山徳行様宅

周辺から元保育所付近と日浦商店周辺においては満潮、　高潮時に大雨と台風等が

重なった場合は住宅、田畑、道路が冠水する事態が一部で生じています。

長年にわたり冠水・浸水対策等について行政に要望を行ってまいりましたが、  ようや

く具体的な提案がなされました。対策としては次の３点です。

  １．排水ポンプの設置

　２．止水ゲートの設置　（４か所）

　３．護岸壁の嵩上げ  　（高さ約１ﾒｰﾄﾙ、延長約９４０ﾒｰﾄﾙただし、日浦商店周辺は

　　　　　　　　　　　　　　　　高さ約３０～７０ｾﾝﾁﾒｰﾄﾙ）

現在、関係周辺住民より要望書の作成と署名を集めており３月中には市役所へ提出

して工事の早期着手を要請します。

８ 

これで水害から解放

されるわい！やれや

れじゃのう… 



”始動しました”　国道１８５号の歩道整備スタート！！

　 国土交通省が管轄している国道１８５号の小松原部分で、交通の安全を推進する

ため歩道整備事業が計画されています。 事業説明が下記のとおり開催されて以降

現地測量、用地測量が進められています。

　目　　的 ：　一般国道１８５号小松原歩道整備事業について事業の概要及び事業

　　　　　　　  用地の現地明示を目的とした測量作業の事前説明

　説明会場：小松原集会所

　説明日時：平成２６年７月１３日　１４：００～（１回目）、１６：００～（２回目）
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